

Bericht des Jugendtrainers

Das Jugendtraining - jeweils am Dienstag von 18 bis 19 Uhr - war in letzter Zeit mit durchschnittlich neun Jugendlichen gut besucht. Im Frühjahr wurde ein internes Jugendturnier mit acht Teilnehmern abgehalten. Teilgenommen haben (Reihung nach dem Endergebnis): Raoul Handrich (Punktemaximum von 5 Punkte), Ivan Puhar, Lisa-Luna Sipos, Kurti Broneder, Lukas Prager, Arthur Wittek, Christian Steinbauer und Florian Fiala. Für die drei Erstplatzierten gab es Pokale, alle anderen erhielten Medaillen. Gespielt wurden fünf Runden im Schweizer System.

Am 18. April 2015 fand in Wolkersdorf die Weinviertler "Minimeisterschaft" statt. Korneuburg war dort mit vier Jugendspielern vertreten: Raoul Handrich, Ivan Puhar im A-Turnier/Jahrg. 2000 und jünger sowie Kurti Broneder und Arthur Wittek im B-Turnier/Jahrg. 2005 und jünger. Unsere Jugendspieler haben sich sehr gut geschlagen. Kurti Broneder konnte als Drittplatzierter (4 von 5 möglichen Punkten) sogar einen Pokal in Empfang nehmen.

Schließlich bildete die "Kellerolympiade" in Herrnbaumgarten am 13. Juni 2015 den Schlusspunkt im jugendlichen Turnierveschehen. Teilgenommen hatte Korneuburg mit einer Mannschaft bestehend aus zwei Erwachsenen (Kurt Broneder und Gerhard Pfeifer) und zwei Jugendlichen (Ivan Puhar und Kurti Broneder).

*Johann Haider
Jugendbetreuer*



Siegerbild Jugendmeisterschaft 2015

Hinterere Reihe (v.l.n.r.):

Jugendtrainer Johann Haider,
Obmann Kurt Broneder, Harald Grötz
(Gewinner des 24. KO'BURG OPEN)
Mittlere Reihe (v.l.n.r.) Lisa-Luna Sipos,
Lukas Prager, Ivan Puhar, Raoul
Handrich

Vordere Reihe (v.l.n.r.) Florian Fiala,
Kurti Broneder, Christian Steinbauer,
Arthur Wittek



SV Korneuburg bei der Herrnbaumgartner Kellerolympiade 2015:

Von links: Ivan Puhar,
Gerhard Pfeifer, Kurti und Kurt
Broneder